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Anfrage 

 

 

Ich frage den Magistrat: 

 

1. War der KVG bereits beim Bau dieses Überwegs dessen Rechtswidrigkeit 

bekannt? 

 

2. Wie hoch waren die Kosten für den Bau? 

 

3. Wie hoch sind die Kosten für die Entfernung dieses Überwegs? 

 

4. Wer trägt diese Kosten? 

 

5. Wie oder durch wen wurde bei der KVG die Entscheidung für den Bau 

getroffen? 

 

6. Wurden oder werden bei der KVG für diesen Vorfall disziplinarische 

Konsequenzen gezogen und wenn ja, welche? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




